

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Instituto Navarro del Vascuence se adhiere al centro de estudios "Espacio de las lenguas ibéricas y prehistóricas"

El organismo colaborará en la enseñanza, investigación y difusión de las lenguas de España y Portugal junto con el Instituto Cervantes, la Xunta de Galicia o el Instituto Vasco Etxepare

Viernes, 23 de marzo de 2012

El Instituto Navarro del Vascuence, organismo autónomo dependiente del Gobierno de Navarra, participará en la enseñanza, investigación y difusión de las lenguas y de la cultura de España y Portugal. Su director, Maximino Gómez Serrano, ha firmado el protocolo de adhesión al desarrollo del Centro de estudios "Espacio de las lenguas ibéricas y prehistóricas", que incluyen, además del vasco, el catalán, el gallego y el portugués.

Este centro está integrado en la Fundación General de la Universidad de Alcalá, y en el colaboran, junto con la entidad navarra, el Instituto Cervantes, el Instituto Camões, la Administración de la Generalitat de Cataluña, la Consellería de Educación e Ordenación Universitaria de la Xunta de Galicia y el Instituto Vasco Etxepare.

Precisamente, entre las funciones del Instituto Navarro del Vascuence destacan la de fomentar, apoyar y organizar programas y actividades de desarrollo de esta lengua, en colaboración con distintas entidades y administraciones públicas, así como participar con entidades de fuera de Navarra en la promoción de su uso y aprendizaje.

Asimismo, el instituto se encarga de la planificación, el fomento y la gestión de recursos del vascuence en el ámbito de la Comunidad Foral.

Por su parte, los objetivos del Centro de estudios de las lenguas ibéricas y prehistóricas parten de enseñar y propiciar la enseñanza de las lenguas ibéricas y prehistóricas; fomentar la investigación y divulgar el conocimiento sobre la situación sociolingüística de las lenguas de España y Portugal, así como de Iberoamérica y países africanos y asiáticos de lengua oficial española y portuguesa; fomentar la investigación sobre los contactos de lenguas; investigar y exponer la situación de las lenguas americanas prehistóricas e ibéricas; o impulsar los estudios que ahonden el sentimiento de respeto a las lenguas ibéricas y la conciencia de los países ibéricos como países plurilingües.

Además, el centro aboga por defender los derechos lingüísticos como derechos humanos individuales y colectivos; contribuir a la presencia de las lenguas ibéricas en el ciberespacio; crear mecanismos de colaboración con otras iniciativas lingüísticas, culturales y educativas;

y cualesquiera otras actividades de investigación, enseñanza o discusión en torno a las lenguas ibéricas, fomentando de modo especial las acciones en los sistemas internacionales de investigación.